

## El Ayuntamiento de Petrer aumenta hasta los 550.000 euros las subvenciones para los colectivos de la población

31/03/2023



El edil de Hacienda, Ramón Poveda, y la alcaldesa, Irene Navarro, lo han explicado en rueda de prensa.

El Ayuntamiento de Petrer ha aumentado, en ocho años, el importe de las subvenciones que ofrece a los distintos colectivos de la población como Cruz, Roja, Cáritas, ArtenBitrir y Unión de Festejos, entre otros. En concreto, ha pasado de 150.000 euros, por año, a más de 500.000 euros, “y a eso hay que sumarle los 200.000 euros que se ofrecen para la compra y rehabilitación de

viviendas en el casco histórico”, ha explicado el edil de Hacienda, Ramón Poveda.

Por su parte, la alcaldesa, Irene Navarro, ha detallado que “en todos los colectivos hemos duplicado o triplicado estas subvenciones, y algunas son de nueva creación, es decir, que esos colectivos no recibían subvención”.